

INTERPELACIÓN DIRECTA

SOBRE LA ALERTA INTERNACIONAL DEL PALACIO BELLAS ARTES

Ricardo Burutaran Ferré, Concejales del Grupo Municipal de EH BILDU, al amparo del artículo 97 del Reglamento Orgánico de Pleno presenta la siguiente **INTERPELACIÓN DIRECTA** al Alcalde, para su tratamiento en Pleno, sobre la Alerta Internacional del Palacio de Bellas Artes.

JUSTIFICACIÓN

Recientemente, a través del Arquitecto D. Fernando Espinosa de los Monteros, hemos sabido que el Comité Científico Internacional del Patrimonio del Siglo XX del ICOMOS ha lanzado una Alerta Internacional por la situación en que se encuentra el Palacio Bellas Artes.

Según se desprende de la citada información, el citado Comité Científico Internacional del Patrimonio ya advirtió en 2014 a la Alcaldía su preocupación por las noticias sobre proyectos que “amenazaban la autenticidad, integridad y singularidad de dicha pieza de valor urbano y paisajístico esencial para la ciudad”.

En dicho informe se resaltan los valores del Palacio Bellas Artes al que llega a definirse como “uno de los pocos ejemplos supervivientes de los primeros ensayos de tipo arquitectónico de los cinematógrafos”.

La citada Alerta Internacional ha sido lanzada por ICOMOS, compuesto por numerosos especialistas en el patrimonio cultural del siglo XX, ante la preocupante situación en que se encuentra el citado elemento patrimonial, el riesgo para la integridad del citado elemento patrimonial y la ausencia de adopción de decisiones por parte del gobierno municipal que permitan la adecuada protección legal y de facto del inmueble referenciado.

Por todo ello presentamos la siguiente **INTERPELACIÓN DIRECTA**

EH Bildu talde politikoa
Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - Tel. 943481027 - www.donostia.eus -
20003 Donostia

1.- ¿Por qué motivos desde la Alcaldía no se han seguido las recomendaciones del Comité Científico Internacional del Patrimonio del siglo XX con respecto a la protección “legal y de facto” del Palacio de Bellas Artes?, ¿Le preocupa al Alcalde el lanzamiento de una Alerta Internacional por la situación en que se encuentra el citado elemento patrimonial?.

2.- ¿Por qué motivos no se ha avanzado en la adopción de acuerdos con otras Instituciones o Administraciones Públicas que permitan la adecuada protección del citado elemento patrimonial?; ¿Qué piensa hacer al respecto?.

En Donostia a 16 de Abril de 2019

Fdo.:Ricardo Burutaran Ferré
Concejal del Grupo Municipal de EH BILDU